

JEDER AUGENBLICK IST EWIG...

WERNER HAUFF

In tiefer Trauer und mit großem Respekt nehmen wir Abschied
von einem außergewöhnlichen Unternehmer,
Mentor und Chef, dessen Großzügigkeit und Weisheit
uns stets ein Vorbild war.

Mit Werner Hauff ist eine einzigartige Persönlichkeit und
ein schöpferisches Leben von uns gegangen.

Die gesamte Belegschaft ist von seinem viel zu frühen Tod zutiefst erschüttert
und wir werden sein Lebenswerk mit Stolz fortführen.

Fabian und Sebastian Hauff, Familie Werner sowie Mitarbeiter der Holz-Hauff GmbH